

# Jelang Pergantian Tahun, Lapas Pasir Putih Sinergi Bersama Forkompinda, TNI dan Polri

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.INFORMAN.ID**

Dec 23, 2023 - 08:37



*Jelang Pergantian Tahun, Lapas Pasir Putih Sinergi Bersama Forkompinda, TNI dan Polri*

Cilacap-INFO\_PAS. Apel Gelar Pasukan Merupakan Bentuk Pengecekan Akhir Kesiapan Personel Maupun Sarpras Yang Akan Digunakan Selama Pelaksanaan Operasi, Sehingga diharapkan seluruh kegiatan pengamanan perayaan Natal 2023 Serta Tahun Baru 2024 (Nataru) dapat berjalan dengan optimal.

Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim tugaskan Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas HighRisk Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng mengikuti Apel Gelar Pasukan Ops Lilin candi dalam rangka Pengamanan Natal Tahun 2023 dan Tahun Baru 2024 yang bertempat di Alun - alun Kabupaten Cilacap, Jumat(22/12).

Pembina pada apel gelar pasukan hari ini yakni PJ Bupati Cilacap, Awalludin Muuri menyampaikan amanat Kapolri "Pengamanan Nataru merupakan tugas rutin yang harus Kita pastikan berjalan dengan Aman, Nyaman Dan Lancar, Natal Dan Tahun Baru ini rutinitas tetapi apapun tetap harus direncanakan, harus dipersiapkan, utamanya yang berkaitan dengan transportasi, pasokan dan distribusi bahan pokok". Kedepankan deteksi dini dan preventive strike untuk mencegah pelaku teror melancarkan aksinya, serta dengan melakukan penjagaan ketat pada pusat keramaian maupun tempat ibadah agar kita dapat memastikan tidak ada letupan sekecil apapun dalam pelaksanaan ibadah natal ataupun malam pergantian tahun. Sinergisitas dan soliditas selama pelaksanaan tugas, karena hal tersebut merupakan kunci utama keberhasilan operasi. Terima kasih dan apresiasi setinggi tingginya kepada seluruh personel pengamanan yang terdiri dari unsur Tni-Polri, Kementerian terkait, Bnpb, Bmkg, Basarnas, Pertamina, Jasa Raharja, Jasa Marga, Bpjt, Satpol Pp, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, dan Mitra Kamtibmas Lainnya, maupun seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam mendukung Operasi Lilin 2023. Kepada seluruh personel saya berpesan agar senantiasa menjaga kesehatan. Jadikan pengamanan Nataru sebagai sebuah kebanggaan dan niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ladang ibadah. Terakhir, saya mengucapkan "Selamat Natal 2023 Dan Tahun Baru 2024". Semoga cahaya dan cinta kasih tuhan senantiasa menyelimuti relung hati Kita semua sehingga melahirkan semangat serta harapan baru, Demi mewujudkan Visi Indonesia Emas 2045. Demikian amanat Saya, semoga Tuhan YME, senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk, serta kekuatan kepada Kita dalam memberikan pengabdian terbaik kepada Masyarakat, Bangsa Dan Negara. Selamat bertugas, sekian dan Terima Kasih,".

Oprasi Lilin Candi dilaksanakan oleh jajaran Polresta Cilacap selama 12 hari dan melibatkan 148.261 personil gabungan yang terdiri dari TNI- Polri serta Kementerian terkait. Perwakilan petugas UPT Kemenkumham se-Nusakambangan - Cilacap ikut serta bergabung dalam kegiatan pada hari ini.  
/aj-andka